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   Mercoledì 29 Ottobre ore 19 
studio biblico comunitario 

a cura a cura a cura a cura Past. Past. Past. Past. R.R.R.R.    LATTANZIOLATTANZIOLATTANZIOLATTANZIO    

Giovedì 30 Ottobre - Ore 10 
Incontro Unione Femminile 

qui in Chiesa 
VENERDI’ 31 OTTOBRE – ORE 19 

Attivià a concordarsi 

 
DOMENICA 2 NOVEMBRE  Ore 10: 

Riunione Gruppo GiovaniRiunione Gruppo GiovaniRiunione Gruppo GiovaniRiunione Gruppo Giovani    

Ore 11:00 

• Scuola Domenicale 

•         CULTO  
    di adorazione e lodedi adorazione e lodedi adorazione e lodedi adorazione e lode        al Signoreal Signoreal Signoreal Signore    

AL TERMINE DEL TEMPOAL TERMINE DEL TEMPOAL TERMINE DEL TEMPOAL TERMINE DEL TEMPO    
 
L’OROLOGIO PIANGE, Nicola s’è sbagliato? 
E stamattina qualcuno prima s’è alzato! 
Purtuttavia, in Chiesa sempree tardi arrivato! 
 E’ un vizio endemico tradizionale, 
 la puntualità non è per tutti uguale! 

Ma l’orologio è qualcosa di essenziale? 
 
Non trascuriamolo questo oggettino, 
dalla sera sino al mattino in cammino, 
per esere pronti in quel giorno Divino! 
 L’orologio lentamente scandisce le sue ore, 
 sino alla visione ultima: venuta del Signore, 
 per raccogliere i suoi nel Regno dell’Amore!     N ICKY 
 

PREGHIERA 
O Dio, 
dacci la calma per accettare 
quello che non possiamo 
cambiare, 
il coraggio per mutare 
quello che è nella nostre 
possibilità, 
l’accortezza per distinguere 
la differenza tra le due cose. 
 
 
Friedrich C.OETINGER 
 Teologotedesco 
    (1702-1782) 
 

               Pastore Ruggiero LATTANZIO 
                                                                                                            tel. 080tel. 080tel. 080tel. 080----5543045554304555430455543045    

                                                                                    cellulare : 3297955630cellulare : 3297955630cellulare : 3297955630cellulare : 3297955630    

               E-mail : Ruggiero.lattanzio@ucebi.it 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

                   ASCOLTA SI FA SERA 
La sera è la porta del tormento, 

per tanti, dolore e sofferenza, 
spesso non si ferma un momento, 
d’annullare anche la pazienza ! 

  La lunga notte altresì ben avanza, 
  l’insonnia mette anche agitazione, 
  se in ospedale soli in una stanza, 
  non è certo una buona situazione! 
 

Anche a casa, pur con cose leggere, 
ugualmente c’è un affaticamento, 
lo stesso, le ore lunghe si fanno nere, 
e per il riposo non c’è giovamento! 

  Ciascuno ricordi nella sua mente: 
  c’è qualcuno che può risollevarci, 
  e da Lui ricevere immantinente, 
  balsamo celeste per rincuorarci! 
 

E questi è il Signore con Sua passione, 
d’amore e sollievo cui ben largisce, 
come speciale Sua gran benedizione, 
dolore e sofferenza ben s’alleggerisce! 

  Per tutto ciò l’anima sia riconoscente, 
  Dio interviene verso chi lo implora, 
  Egli è sempre vicino,  prontamente, 
  dalla sera alla mattina, a ogni ora! 
 

Lode e Gloria a Te, Signor dell’universo, 
per  la Tua bontà e il sublime amore! 
chi t’ama e ti segue non sarà mai perso, 
gioirà in Regno eterno, d’ognuno il core! NICOLA 
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Ci sono tantissimi tipi di orologi : quelli da polso, quelli che si mettono su 
mobili, quelli che si appendono ai muri, tipo pendolo o con animali (uccelli 
o gatti – ed io li ho tutti e 3); un orologio, (a parte che sia d’oro o meno) è 
un bellissimo oggetto essenziale e ci fa compagnia tutti i giorni, 24 ore su 
24! L’orologio è il nostro portavoce…silenzioso… che per nulla “parla”! 
Noi lo guardiamo spesso durante la giornata e lui ci indica le cose da fare 
quotidianamente. E tutto questo continua e continuerà. 
 
Ma lui è un oggetto inanimato. Però ci preannuncia giorno per giorno ora 
per ora, minuto per minuto, attimo per attimo lo… scorrere del tempo, 
questo tempo perenne, duraturo…da che iniziato e continuerà perché è la 
registrazione lampante del tuttora e sempre, potremmo dire, e soprattutto 
del…”futuro”, perché esso non c’è più; nel mentre scrivo, nel mentre tu 
hai già letto…è passato…è già futuro quello che abbiamo dinanzi. 
 
Einstein, diceva: “Non mi preoccupo mai del futuro, viene presto”.  
E un’altro personaggio aveva definito il tempo: Come lo sbriciolamento 
dell’eternità!  E il tempo passa! Ed io non ho detto ancora quello che 
dolevo dire. Eccolo : di qui è il futuro! Il futuro che io vedo molto 
complesso…tutto incerto…tutto effimero, vacuo, inutile, perché tutto 
quello che è il Tempo della nostra esistenza terrena” passa e finisce, si 
dissolve e nulla sarà più così come lo viviamo con tutto quello che 
nel tempo avremo fatto, vissuto e ora compiuto. Ma c’è un’altra cosa che 
non passerà mai. Gesù aveva detto : “I cieli e la terra passeranno ma non 
le mie parole”(Matteo 24, v.35). 
 
Cristo Gesù è la Parola fatta carne per volontà divina, è apparso in terra 
per l’opera di “salvezza dell’umanità intera”. 
Or c’è un tempo che Dio offre a tutti, di capire il “mistero della passione  
Sua, per farci riflettere se amiamo questo mondo (bello ma effimero) – 
che dura poco e poi si dissolverà), oppure afferriamo il modo come 
essere proiettati nell’eternità, in altra dimensione come dono di Vita Vera 
promessa dal Dio Creatore e Signore, e per chi in Lui crede. 
 
E allora questo orologio che vuole rappresentare oggi per me e per te 
caro fratello, sorella, parente o amico mio? E in particolare cosa intende 
dirci questo orologio a muro? 
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ERREERREERREERRE----EMMEEMMEEMMEEMME    
(foto:   Renzi-Merkel sorridenti) 

Su: Corriere della Sera 17 Ottobre 2014 pag.9 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un sorrisetto lo voglio fare anch’io, 
me lo perdoni anche il buon Dio ! 
A me, pare, come volessero dire: 

           Loro :                       Ma io penso: 
Ce la ridiamo con cuor contento,            Risolveremo tutto immantinente! 
siamo i più forti al momento!       Glie lo suggerisce cuore e mente?    
E chi potrebbe mai superarci,                  L’idillio di Partito pensate durerà? 
o anche pensare di fermarci?                   O come neve al Sole si scioglierà? 
 
Siamo forti, e coppia affiatata,      Se sono fiori, allora fioriranno! 
partiti insieme in una cordata!        Sperando in cose senza danno!                    
Andremo avanti per l’Europa:                  La gente ama fatti e non parole: 
Babbo Natale e Befana con la…       tornare a pasta asciutta e braciole! 
                                      scopa! 
 
 
 
             E CONCLUDO: 
Il mio auspicio è davver sincero – e per il vero, non vedo del tutto  nero! 
La Legge di stabilità andrà avanti – se c’è coesione buona in tutti quanti! 
I buchi non tutti son tappabili -  molti si bagneranno senza impermeabili? 
E’ storia umana  d’ogni Paese – Giustizia ed Equità è fortuna a sorprese.   

                                                                                            Nikulin NUZZOSCKYNikulin NUZZOSCKYNikulin NUZZOSCKYNikulin NUZZOSCKY    
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                                                                                Indovino Indovinello : cos’è questo e cos’è quello?Indovino Indovinello : cos’è questo e cos’è quello?Indovino Indovinello : cos’è questo e cos’è quello?Indovino Indovinello : cos’è questo e cos’è quello?    
                                a premio  – a cura di Ni.Nu. – nr.003  del 26 Ottobre 2014 
 

E’ UN CASERECCIO  INDOVINELLO 
BREVE,  CURIOSINO E BELLO ! 

ALLA PORTATA DI TUTTI QUANTI, 
SOPRATTUTTO ANZIANI: FATEVI AVANTI! 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
               Dai dai  che ce la fai! Difficile no n è ! 
      OOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO 
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Ciaveva più d’una forma e martelli, 
se lo ricorderanno i cari vecchierelli? 
Termini dialettali che non si usano più, 
ce n’è qualcuno ancora da noi quaggiù! 
  “”Con sua bell’arte o bel mestiere, 
  era proprio come un giocoliere! 
  Poteva parlarti ed…inchiodarti, 
  per cammini buoni… assicurarti!”” 
Alle prime armi, era considerato: “pauridd” . 
Prima d’arrivare in su, lo chiamavano:    USQUARPARIDD.USQUARPARIDD.USQUARPARIDD.USQUARPARIDD.    

                                                        ------------OOOO------------    

La Domanda è  : Di chi sto parlando ? E ancor di più, 
cose voleva dire o indicare esattamente quel termin e      

              “Usquarparidd”?????? 
 

Chi avesse la risposta esatta, la scriva su un fogliettino di carta 
e lo imbuchi nello scatolino sul tavolino ingresso chiesa, non 
oltre fino Culto di  Domenica prossima 2 Novembre 2014. 
Fra tutti gli esatti risolutori, verrà sorteggiato uno a cui andrà 
in omaggio un Calendario Biblico anno 2014,  molto bello, a 
colori, dell’ACEB/pb . 

Un detto  antico detto alla moderna 
 

Conversare con chi ben non conosci, ascolta e parla  poco, 
se non vuoi trovarti in mezzo a un foco !           NIK 

Non parlo del pendolo ma di un orologio con cerchio, linee e numeri, 
disegnato su un muro esposto al Sole il quale girando segna con l’ombra 
le ore. 
    

Ricordo di aver letto svariato tempo fa che ci fu una persona che disegnò 
un orologio gigantesco su una grande parete del suo studio. L’orologio 
era molto bello con i meridiani colorati ma non segnava nessuna ora, 
perché nel chiuso dello studio non c’era il Sole! 
 
Ecco, i cristiani-credenti, sono come una grande parete su cui è 
disegnato l’’orologio. E’ tutto molto bello per poter indicare l’ora esatta ad 
ogni momento, soltanto che occorre stare continuamente di fronte al Sole 
per avere la luce sopra di noi. E la nostra luce è Gesù Cristo, altrimenti il 
nostro può essere soltanto un bellissimo orologio (fosse pur di oro) ma 
con la corda rotta e dunque fermo, e che non dà nessuno orario, 
 
Per l’orologio a muro occorre la luce; se noi ci mettiamo all’ombra non 
indicheremo nessuna ora! E purtroppo sovente siamo sovente senza 
luce, viviamo nelle tenebre! Dunque, orologio inutile perché la nostra vita 
giornaliera è vacua e deserta. La nostra testimonianza è debole e non 
produce frutti. E non lamentiamoci dopo se nella nostra vita scorgeremo 
dolori, delusioni e amarezze. 
 

I una città d’Inghilterra, su una grande facciata 
con linee meridiane è scritto : 

“”Tieni ben conto delle ore preziose che fuggono ra pidamente. 
Preparati dunque all’eternità e non tardare”” 

 
L’Appostolo Paolo ben ci dice e invita in 2^Corinzi 6:12 : 

 “Eccolo ora il tempo accettevole” 
 

Dunque, carissimi, viviamo oggi la nostra vita di fede nel servizio pieno 
per il Signore e nel totale amore, in testimonianza del Suo grande Amore 
e del Suo Piano di accoglierci nel Suo Regno che viene per nostra gioia 
e Sua Gloria, Lode ed Onore in eterno.          Nicoleto d’Altamura  
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Un pensiero 
Uno zoppo guarito, non crederà mai a uno zoppo stordito!  
La cura migliore per qualsiasi cosa, è la stima di sé stessi ! 
       NICKY 



          GLI ANIMALI E L’UOMO 

Abbiamo parlato degli animali l’altra Domenica, un po’ per raccontare 
alcune cosette riguardanti la loro “esistenza”, anch’essi come parte della 
Creazione divina. 
Ma il nostro discorsetto non può essere più lungo di tanto perché riesce 
difficile ulteriore parola su loro “scopo creativo e fine ultimo” (era 
implicita l’allusione a…dopo la loro morte!).  
Però mi interessa fare un’altra considerazione o constatazione di un 
rapporto tra animali (idi terra, di acqua o di cielo) e gli esseri umani. In 
che senso? Per esempio, in una cosa particolarissima, differente tra 
l’animale e l’uomo. E mi riferisco a una specifica cosa (per ora), e cioè : al 
fatto che gli esseri umani tutti (o quasi tutti), o meglio dico nessuno 
escluso: “mangiano” una volta o più volte durante il giorno e quasi tutti 
possono “ingrassare” sproporzionatamente e diventare “Obesi”, ovvero 
oltre misura del peso normale, anche se a volte riperdere il proprio peso 
con “cure adatte”(dieta, sport e altro). 
Quello invece che non accada mai è di vedere “ingrassare” per due o tre 
volte in più il corpo degli animali! Io ho sempre visto animali di ogni tipo 
non trovarsi in tali situazioni di obesità; ovvero gli animali nascono, 
crescono e alla età maggiore rimangono e sono tutti di uguale pero e forma 
corporea, e così vanno avanti negli anni, fino alla loro “morte” (o 
mangiato da altro animale!) – o, diciamo per estinzione per vecchiaia…!!! 
O ucciso dall’uomo. Come mai?? C’è una spiegazione oppure no? 
 
Penso che gli animali mangiamo quando hanno fame e non sono ingordi 
come l’uomo che mangia e “strafoca” (parola dialettale altamurana : si 
“rimpizza a non finire” detta in italiano) perché poi l’uomo accompagna il 
cibo tutto con il vino o altre varie bevande e conclude con il liquorino o il 
digestivo…! E magari anche in una stessa giornata, a svariate persone 
piece ripetere la cosa perché completa l’ebbrezza del pasto con “alcolici” 
anche e soprattutto per i giovani con le loro sfrenatezze in discoteche (e 
anche con vari tipi di droghe!). 
Or com’è che tutto questo non accade agli animali? Perché l’uomo è 
speciale? Forse perché l’animale è troppo scemo? Ma che dico, il povero 
animale ha solo cose naturali da mangiare (verdure, ortaggi, radici e altre 
cose similari o preferisce inghiottire altri animali per nutrirsi; e poi, 
l’animale è limitato, mentre l’uomo è  tutt’altro, per qualcosa che gli è 
stata data dal Sommo Creatore e Signore!  Eh !! 
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l’uomo, che tutto ha a disposizione, e poco potrebbe bastargli, per essere 
anche felice(…!!!)… eppure l’uomo non è mai soddisfatto di nulla, e 
vuole scoprire sempre cose nuove e di più, e peggio ancora, tutto sondare e 
provare per nuove emozioni, per stordirsi a non finire del suo 
appagamento per cose che lo rendono anche oltremodo brioso, arrogante, 
padrone dio sé stesso, narcisista (pur in assenza a volte di patologie 
vere…), e non solo, ma altresì ben propenso all’autostima di “superiorità” 
verso gli altri uomini (tutto vicendevolmente è ovvio), e dunque sentirsi 
l’uomo superiore l’uno all’altro, e che con furbizia o “manfrina” riesce a 
emergere in potenza (e prepotenza quasi sempre), con doti di egocentrismo 
sfrenato e con tutte le altre assimilazioni negative dittatoriali. In generale 
tutto ciò è appannaggio di ristretta cerchia di “Lobby”, “Caste” gentili… 
ma di più “organizzazioni criminali”, “Tiranni e Padroni”, “Magnati di 
finanze” e quant’altri tutti in cordata!!! Per globalizzazione, la quale oggi, 
gestisce la vita sociale dei quattro quinti della massa di gente sulla terra! 
Ma tempo verrà che tutto cambierà! 
 
Or gli animali saranno quel che saranno, e forse non si lamenteranno; ma è 
l’uomo che non so come finirà! Chi muterà vita dalla scelleratezza potrà 
avere speranza di salvezza. E l’uomo può cambiare, solo se lo volesse. Ma 
questa è decisione propria e di sua volontà. 
Non dimentichiamo, infine, che Dio il Creatore e Signore del tutto, ha 
parlato una volta, due volte… l’uomo ha fatto il sordo… e Dio parla 
ancora una volta , perché  DIO AMA E PARLA ANCORA… 
 
Il Signore è pronto a lanciare la sua angora di salvezza, di sostegno e 
liberazione dal peccato e dal male (da Satana, colui che vuol rapirci per 
finire nel fuoco eterno). 
Allora, fratelli e sorelle, amici o parenti, uomo-donna, traviati come 
vorreste vivere il futuro infinito di Dio? Con Lui o senza di Lui? 
 
Or tutto ha fine… Ma per chi si “ravvede” e cambia vita, la sua esistenza 
si proietta nell’eternità, in gioia e luminosità perenne; tutti gli altri saranno 
come “mai esistiti”, non ci sarà più nè ricordo e nessuna vita per sempre, 
per loro. Ma il nostro DIO AMA TUTTI E A TUTTI FA L’OFFERTA MIGLIORE : 

L’accettiamo? La decisione è tua!                   NICOLA 
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